

SOINS VISAGE EN LUMIÈRE

Introducing our Facial Treatments

SOINS MINÉRAUX | MINERAL FACE TREATMENTS

60 MIN 130€

Un soin sur mesure, adapté aux besoins de votre peau qui s'accompagne d'un massage relaxant aux pierres semi-précieuses.

A treatment tailored to your skin's needs. Enjoy a relaxing massage with semi-precious stones.

 Gemology Opale, Peaux Sèches
Gemology Opale, Dry Skin

 Gemology Pierre de Lune, Peaux Mixtes
Gemology Moonstone, Combination Skin

 Gemology Lapis-Lazuli, Peaux Sensibles
Gemology Lapis-Lazuli, Sensitive Skin

 Gemology Diamant, Peaux Matures
Gemology Diamond, Mature Skin

SOIN PRÉCIEUX MASQUE GEL DIAMANT

PRECIOUS GEL MASK DIAMOND TREATMENT

75 MIN 150€

 Offrez à votre peau une expérience luxueuse. Sa texture hydrogel fraîche

enrichie de 30 ingrédients, lisse, hydrate et illumine instantanément la

peau pour un teint éclatant et rajeuni.

Treat your skin to a luxurious experience with a fresh hydrogel mask enriched with 30 ingredients. The unique texture instantly smoothes and moisturises leaving your skin with a radiant glow and a rejuvenated complexion.

SOIN ÉCRIN PERLE BLANCHE ANTI-TACHES

WHITE PEARL SPOT CORRECTING TREATMENT

90 MIN 180€

 Une expérience sensorielle pour ce soin issu de la cosmétique

moléculaire. Enrichi en perles et vitamines pour redonner uniformité,

luminosité et fermeté à la peau.

This treatment, based on molecular cosmetics, offers a true sensorial experience. Enriched with pearls and vitamins, it restores the skin's evenness enhancing its glow and firmness.

SOIN COLLAGÈNE DIAMANT | DIAMOND COLLAGEN TREATMENT

90 MIN 195€

 Ce masque de collagène pur restructure, hydrate et lisse la peau, tout en

lui redonnant douceur et éclat grâce à l'éclat du diamant.

This pure collagen mask restructures, moisturises and smoothes the skin enhancing its softness and glow thanks to the diamond's radiance.



MASSAGES

MASSAGE RELAXANT SUR MESURE

CUSTOMISED RELAXING MASSAGE

50 - 90 MIN 135 - 195€

Véritable invitation à la détente, ce soin favorisera une relaxation profonde grâce à ses mouvements lents et enveloppants.

A true invitation to relax, this treatment promotes deep relaxation thanks to its slow, enveloping movements.

MASSAGE APRÈS-SKI | AFTER-SKI MASSAGE

50 - 90 MIN 135 - 195€

Idéal après une longue session de ski, ce soin favorisera la récupération, apaisera les tensions, tout en procurant une relaxation profonde.

Ideal after a long ski session, this treatment promotes recovery, soothes tension and provides deep relaxation.

SOIN DUO PARENT/ENFANT | PARENT/CHILD DUO CARE

50 - 90 MIN 135 - 195€

Un massage relaxant pour un moment de bien-être et de complicité. Profitez d'une expérience unique à partager en famille, à partir de 7 ans.

A relaxing massage for a moment of well-being and complicity. Share a unique Experience with your family. Suitable from age 7.

QUARTZ ROSE ÉNERGIE | ROSE QUARTZ ENERGY

60 - 90 MIN 155 - 205€

Des rythmes variés, énergétiques et stimulants dénouent les tensions et libèrent l'énergie du corps. La peau est revigorée, au meilleur de sa forme et de son énergie.

A variety of stimulating rhythms designed to release tension and boost your body. The skin will feel invigorated and fully energised.

COMPLÉMENT - POSE MASQUE GEL DIAMANT

ADD-ON - DIAMOND GEL MASK TREATMENT

15 MIN 15€

 Ce masque gel qui hydrate en profondeur, stimule la régénération

cellulaire et laisse la peau lisse, peut venir conclure votre massage.

This gel mask, which deeply hydrates, stimulates cell regeneration, and leaves the skin smooth, can be the perfect finishing touch to your massage.



EXPÉRIENCES

Experiences

MORNING ZEN 95€

Profitez d'un petit-déjeuner au restaurant de l'hôtel, un accès de 2 heures à l'espace bien-être entre 10h et 12h30 et d'un massage de 30 minutes.

Enjoy breakfast in the hotel restaurant, 2-hour access to the wellness area between 10 am and 12:30 am and a 30-minute massage.

LUXURY LUNCH 145€

Profitez de 2 heures d'accès à notre espace bien-être, poursuivez avec un soin de 30 minutes et la pause déjeuner au Lounge Bar.

Enjoy 2 hours' access to our wellness area, followed by a 30-minute treatment and lunch in the Lounge Bar.

ACCÈS SPA 2H | 2H SPA ACCESS

Sur réservation selon les disponibilités.

Subject to booking and availability.

De 10h00 à 14h00 | From 10 am to 2 pm **35€**

De 14h00 à 20h00 | From 2 pm to 8 pm **50€**

SOINS DU CORPS SUBLIMANTS

Sublimating Body Care

GOMMAGES | BODY SCRUBS 30 MIN 65€

Plongez dans un voyage sensoriel au cœur du monde minéral, où des gestes enveloppants et généreux allient exfoliation et modelage relaxant. Une

expérience personnalisée grâce au choix de votre gommage.

Immerse yourself in a sensory journey to the heart of the mineral world, where generous, enveloping techniques blend exfoliation with relaxing sculpting.

Customise your experience with our selection of scrub options.

 Éclats de mangue énergisant
Energising mango radiance

 Perle de gommage adoucissant
Soothing pearl scrub

RITUEL SÉRÉNITÉ ROSE GRENAT

ROSE GARNET SERENITY RITUAL

45 - 90 MIN 130 - 180€

Découvrez le soin Minéral Rose Grenat, alliant Pierre de Grenat, Cranberry et Framboise pour une peau tonique, lisse et régénérée, grâce à son cocktail anti-

âge. Profitez sans retenue d'un gommage et d'un enveloppement suivi d'un

massage relaxant.

Discover the Garnet Rose Mineral treatment, combining Garnet Stone, Cranberry and Raspberry, an anti-ageing recipe for toned, smooth and regenerated skin. Enjoy an exfoliating scrub and body wrap followed by a relaxing massage.



RITUEL SIGNATURE KOH-I NOR

KOH-I NOR SIGNATURE RITUAL

Évasion des Alpes

Alpine Escape

Laissez-vous séduire par le rituel signature du Koh-I Nor. Votre voyage

commence par un bain apaisant et un gommage doux des pieds

(15 min), puis d'un massage du corps énergétique et régénérant (60

min). L'évasion se prolonge avec un soin du visage qui illumine le teint

et stimule la régénération cellulaire (45 min). Votre peau retrouve ainsi

éclat et uniformité.

Let yourself be swooned by the Koh-I Nor signature ritual. Your experience begins with a soothing bath and gentle foot scrub (15 min), followed by an energising and regenerating body massage (60 min).

The well-being journey continues with facial care to restore the skin's evenness and natural glow, stimulated by cell regeneration (45 min).

120 MINUTES | 250€

Prix TTC | Price incl. VAT